

A CONCEJAL POR TALCA

Servel aprueba candidatura de Patricio Mena

TALCA. El licenciado en Psicología y reconocido comunicador talquino, asumió el cargo en 2021 y desde entonces ha estado trabajando desde el concejo municipal, liderando áreas como el deporte, donde se pueden destacar el trabajo para eliminar la prohibición de hacer deporte al aire libre durante preemergencia ambiental (algo que afectaba solo a Talca); se logró dejar de utilizar la infraestructura deportiva para el pago de permisos de circulación, lo que dejaba a deportistas sin poder practicar durante ese periodo; también impulsó la instalación de camarines para el fútbol femenino y rural; y la aprobación del diseño de la ciudad deportiva que se emplazará en el sector norte.

Además, ha gestionado recursos para diversos deportistas y organizaciones, y la entrega de equipos DEA a las asociaciones de fútbol; dio su voto a favor para el programa Ponle Corazón a tu Deporte, con exámenes cardiológicos gratuitos para deportistas; y para las mejoras de infraestructura de diversos recintos deportivos, entre otras cosas. Al respecto, la autoridad comunal señaló que “hemos cumplido el compromiso de trabajar en terreno desde el día uno, llevando las necesidades de los distintos sectores al concejo municipal y también instalando las temáticas que son importantes para la ciudad como son seguridad, salud, conectividad y deporte, entre otras”.



Patricio Mena confirmó su compromiso de seguir trabajando por Talca.

Asimismo, el concejal manifestó que “estamos convencidos que hemos sido un aporte positivo a nuestra ciudad, trabajando junto a las comunidades y de

manera responsable, sabemos que queda mucho trabajo que hacer para ir mejorando la calidad de vida de los talquinos y talquinas”.

Desde su rol en el concejo municipal, ha votado a favor de todas las iniciativas que tienen que ver con mejorar la seguridad, como recursos para el Plan Vigilante, la adquisición de más camionetas de Seguridad Municipal y la apertura de seis nuevas Oficinas Municipales en los diversos sectores para realizar trabajo preventivo junto a las comunidades. En el área de salud, puso su voto a favor para la realización del estudio de redes, que tiene por objetivo ver las principales necesidades de la salud primaria y comenzar el trabajo de reposición de los nuevos Cesfam Julio Contardo, Dionisio Astaburuaga y Carlos Trupp. También aprobó un aumento de recursos para

incorporar más personal y la adquisición de equipos para toma de exámenes como mamografías, ecografías, electrocardiogramas, entre otros. En otros ámbitos, la autoridad comunal dio su voto para los recursos en el área operativa para el bacheo de calles y pasajes, para mejoras en la infraestructura y tecnología de recintos educacionales municipales, aumento de recursos para temáticas sociales y de emergencia; para el mejoramiento de espacios públicos y áreas de equipamiento y para la realización de importantes actividades de esparcimiento como la Fiesta del Chanco, la Fiesta de la Primavera y la Fiesta de la Independencia, entre otras muchas acciones.